

Presseinfo diverser Tages- und Wochenzeitungen über die 1. Berghütten WM der Kitzbüheler Alpen



Tiroler Tageszeitung

Kitzbüheler - Anzeiger



Initiator Toni Wurzlner, Katharina Szücs (KAM), Walter Oppner (euogast Sinnesberger) und Kurt Ziegele (Privatbrauerei Egger) gratulieren dem Siegerteam vom Alpengasthof Rigi. Foto: Anzeiger

Auch die Sommer Variante der Berghütten WM war ein voller Erfolg

30.000 Stimmen entschieden

Die Berghütten, von urig bis modern, sind eines der Markenzeichen der Region Kitzbüheler Alpen. Die beliebtesten wurden nun ausgezeichnet.

BEZIRK. Nach dem großen Erfolg der Skihütten WM stellten sich im Sommer die insgesamt 205 Hütten der Region Kitzbüheler Alpen der Herausforderung „Berghütten WM 2007“. Rund 30.000 Stimmen sind per SMS, übers Internet und mit Hilfe unzähliger Stimmkarten eingegan-

gen. Im Rahmen eines kleinen Hüttenwirte-Festes bei der Firma euogast Sinnesberger wurden nun die großen Sieger bekannt gegeben.

Alpengasthof Rigi ist Berghütten-Weltmeister

Mit rund 3.000 Stimmen holte sich der Alpengasthof Rigi in Hopfgarten überlegen den Sieg. Auf Platz Zwei landete der Gasthof Oberweißbach in Waidring und Platz Drei ging an die Farmkehralm in Alpbach. Die weiteren Plätze: 4. Tanzbodenalm

(Söll), 5. Gasthof Moderstock (Hopfgarten), 6. Bruggeralm (Jochberg), 7. Eiblbirgeinkehr (St. Jakob), 8. Stanglalm (St. Johann), 9. Brechhornhaus (Westendorf), 10. Bassgeigeralm (St. Johann).

Damit ist nun auch bereits der Startschuss für die zweite Auflage der Skihütten WM gefallen. Ab Februar kann via SMS (pro Nummer darf diesmal nur eine Stimme abgegeben werden) oder Online-Abstimmung wieder eifrig gevotet werden. Nähere Infos gib's unter www.huettentwm.at.

Hopfgartener Wirt gewann Hütten-WM

Die beliebteste Berghütte in den Kitzbüheler Alpen steht auf der Hohen Salve: Der Berggasthof Rigi machte das Rennen.

Kitzbühel – Mit 3000 Stimmen wurde der Alpengasthof Rigi auf der Hohen Salve zur beliebtesten Berghütte in den Kitzbüheler Alpen gewählt. Dass die Familie Eisenmann ihre Gäste zu begeistern weiß, hat sie auch schon letzten Winter bewiesen. Damals wurde der Berggasthof von Wirt Toni Eisenmann hinter der Harschbichlhütte zur Nummer zwei gewählt.

Mehr als 150 Hüttenwirte in den Kitzbüheler Alpen ritterten im Rahmen der Berghütten-WM von Mai bis Oktober um die Gunst ihrer Gäste. Insgesamt wurden 30.000 Stimmen abgegeben, was Lukas Krösslhuber, Geschäftsführer der Kitzbüheler Alpen Marketing GesmbH, besonders freut. An zweiter Stelle landete der Gasthof Oberweißbach in Waidring, Dritter wurde die Farmkehralm im Alpbachtal. (TT)